

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andr. Jul. Dornmeyers. Gymn. Frid. Werd. Con-R. Kleines Lexicon Elegantioris Latinitatis

Dornmeyer, Andreas Julius

Berlin, 1710

VD18 10426841

Ex Catone.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940



- 395 cap. 5. Alicui verba dare, einen betriegen/ bey der Nase herum führen.
 396 Obducta nocte, nachden es Nacht worden.
 397 Magnum alicui terrorem iniicere, einen sehr erschrecken.
 398 Longum est enumerare, es würde zu lange wahren zu erzehlen. *est* vor *esset*, *eleg.*
 399 cap. 6. Impræsentiarum, ist suspect. man brauche davor in præsentia, oder in præsentia. *vid. not. Cell.*
 400 conditiones non conueniant, die Frierdens Vorschläge wollen nicht acceptirt werden.
 401 Biduo & duabus noctibus, zween Tage und zwe Nächte.
 402 cap. 7. Consequi aliquem, einen erjagen/ erlangen/einholen. *D. i.* so geschwind seyn/ daß man noch an den ienigen komme/ der weit vor aus ist. also/ consequi aliquem in studiis.
 403 In errorem induci, zum Irrthum gebracht/ verleitet werden.
 404 cap. 10. Dissidere ab aliquo, mit einem uneins seyn.

EX CATONE.

- 405 **H**onoribus operam dare, heist nach der Römer Art so viel/als nach einem Amte trachten/ gern wollen Beförderung haben.
 406 Cap. 2. Exque) das que hängt man sonst nicht gern an dergleichen præposition. besser ist *ex eaque*. 407